
・多くのあたたかい言葉、共感の言葉等をお寄せいただき、ありがとうございました。学校に行く

のが楽しい、安心できる、気持ちに寄り添っている等、今後とも大事にしていかななければなら

ないことを、職員一同しっかりと受け止め、引き続き児童のために指導・支援していかれるよう

努力してまいります。 

・日々、健康チェックカード、検温の記入等、保護者の皆様には感染対策にご協力いただきありが

とうございます。今後も感染対策については、学校でも引き続き対応していきたいと思います。

それと同時に、上田市や真田地域、学校内での感染リスクや感染状況を踏まえた上で、日々の児

童の学習活動、学校行事等については、感染対策を十分し、できる限り行っていきたいと考えて

おります。 



・行事等のあいまいな天候の場合の可否連絡については、心配されることも多いかと思われますの

で、連絡の有無や状況に応じての対応をはっきりお伝えしていきたいと思います。 

・職員の対応、言葉遣いについて具体的なご意見をいただき、ありがとうございます。真摯に受け

止めてまいります。再度全職員で共有し、同一歩調で進んでいかれるようにしたいと考えており

ます。宿題や持ち物について学年で統一すべきところはしっかりと統一し、学級独自の取組やよ

さを出せるところは、しっかりと出せるようにしていきたいと思います。人権感覚を研ぎ澄ます

ための研修も大事にし、保護者の皆様のご理解を得られますよう努力してまいります。 

・児童の頭のけがや大きなトラブルについては、家庭へ連絡をすることになっています。学校でし

っかり把握し、迅速な対応と家庭への連絡をしていきたいと思います。また、休み時間等、職員

が把握できない場合については、児童が職員へすぐに伝えることも指導していきたいと思います。 

・安心メールの発信、電話連絡等については迅速に、正しくお伝えしなければなりません。なお、

学年の設定で古いままのデータが残ってしまっていたことによる不具合がありました。まちがい

なく届くよう気をつけてまいります。昨年度より、オクレンジャー導入について検討し始めてお

りますが、現段階では費用の見通しが立っておりませんので、ＰＴＡ役員の皆様とも今後検討し

ていきたいと思います。 


